

Repas dans le noir 2017



Faute de personnes inscrites le repas ne se fera pas. Pour être fiable la soirée devait avoir 50 inscrits, il n'y a que 30 personnes.

L'association Les Coteaux aux côtés d'Elodie organise son 5^{ème} repas dans le noir, sur le thème cette année d'un repas oriental. Ce repas est servi par des aveugles et malvoyants à des convives qui portent un bandeau de sommeil afin d'être dans le noir.

Venez partager cette expérience avec nous et contribuer ainsi à l'organisation du prochain Téléthon.

Sur inscriptions uniquement avant le 3/10. Voir flyer.

